DECLARACION DEL PLENO DEL COMITE CENTRAL:

El PS alerta ante insolencia derechista

El Partido Socialista entregó ayer la siguiente declaración del Pleno del Comité Central:

"El Pieno del Comité Central del Partido Socialista se dirige al país y; en especial, a las clases trabajadoras, advirtiendo:

1) Un sector de extrema derecha, representante de los intereses de la gran burguesia y del imperialismo ha comenzado un anueya escalada. Su prensa mercenaria diariamente michte, desfigura y calumnia, en una campaña destinada no sólo al consumo interno, sino a su utilización en el extranjero, lanzan rumores falsos, sus parlamentarios planean "acusaciones constitucionales" en serie, su Corte Suprema absuelve a los conspiradores y hace declaraciones bombásticas, reclutan delincuentes que hacen aparecen como lideres de obreros sin trabajo, acumulan armas, incitan constantemente a una salida de auerza, destinada a destruir fisicamente a los partidos obreros y de izquierda, a la Unidad popular, a derribar al Gobierno, y, paralelamente organizan el sabotaje económico cestinado a aumentar la miseria que ellos mismos han producido y la cesantía que han originado.

2) Están repitiendo, con más cautela e hipocresia, la campaña que los tlevó, en octubre pasado a intentar precipitar el pánico, el terror y, finalmente, al asesinato, para fracasar, de todos modos ante la altiva e inquebrantable resolución del pueblo chile no, que instaló en la Presidencia de la

República a nuestro compañero Salvador Aliende y a la Unidad Popular en el Gobierno.

3) Ante la insolente amenaza renovada, el Partido Socialista llama al pueblo a la más vigilante actitud de alerta. El peligro es real y concreto, aunque ahora se cubre con una máscara.

Todos aquellos que no quieren en Chile tiranias como las que hay en tantas naciones, víctimas de verdugos implacables a las órdenes del imperialismo deben mantenerse preparados y denunciar todas las actividades sospechosas. Los comités de Unidad Popular tienen un papel de primer orden que desempeñar. En las asambleas de los sindicatos, en las funtas de vecinos, en todos los organismos y sitios donde se reúnen los trabajadores debe discutirse la situación actual y el peligro que significan las actividades de los conspiradores y analizarse las medidas concretas que, al primer aviso, movilicen a la inmenmayoria de la población aplastar con su peso material v moral a cualquiera que alce su mano sacrilega contra el pueblo y su gobierno.

4) Los resultados de la elección municipal del 4 de abril y de la elección senatorial de la Décima Circunscripción, deben ser una primera respuesta en que el pueblo, todos aquellos que no están ligados a los grandes monopolios y a los intereses extranjeros imperialistas, expresará su voluntad de seguir adelante con el Programa y el Gobierno de la Unidad Popular".

1900